



Morgenspazierfahrt im Brennabor
 Ossi Oswalda mit ihrer neuen 45 Ps.-2 $\frac{1}{2}$ Liter - 6 Cylinder - Brennabor - Juwel - Extra - Limousine

OSSIS TRAUM

Ossi träumte. Sie versuchte, mit schweren Füßen durch einen dunklen, mit dichtem Unterholz bestandenen Wald zu gehen, konnte aber durchaus nicht vorwärts kommen. Sie wußte nicht, welches ihr Ziel war und hatte nur den einen Wunsch, sich aus dem Gestrüpp und dem Dunkel, das sie umgab, zu befreien. Da sah sie plötzlich dicht vor sich ein schwaches Licht auftauchen. Es ging von einer Hütte aus, an deren Tür sie sich halb kriechend heranbewegte. Eben wollte sie anklopfen, da sprang die Tür von selber auf, und eine hohe Gestalt zeichnete sich mit scharfen Umrissen in ihrem licht-erfüllten Rahmen. Ossi hatte das Gefühl, daß sie mitten im Walde an das Haus eines verwunschenen Königs gekommen sei, der seine Tage hier als Einsiedler oder Verbannter verbringen müsse. Die Erscheinung zog einen goldenen Ring vom Finger, an dem ein heller Edelstein aufblitzte. „Nimm dies Kleinod“, sagte er zu ihr, „und stecke es an deine rechte Hand. Solange du den Stein nach innen trägst, bist du an die Erde gebunden. Drehst du ihn so, daß das Licht auf ihn fällt, so werden dir Flügel wachsen, und du kannst schnell und unbehindert durch die Luft überall hingelangen, wohin dein Wunsch dich zieht.“ Begierig griff Ossi nach dem Kleinod, steckte es an den Ringfinger der rechten Hand und drehte den Stein so schnell wie möglich nach oben. In

demselben Augenblick fühlte sie, wie ihr Flügel wuchsen, sich von selbst erst langsam, dann schneller, aber mit immer gleichbleibend weichem und geräuschlosem Schläge in Bewegung setzten und sie in Sekundenschnelle hoch über die Erde und den dunklen Wald hinaustrugen. Über den Wipfeln lag die helle Sonne. Frei ging der Blick über bunte Wiesen, durch die blaue Ströme hinflossen und in denen silberne Seen schimmerten, bis zum Horizont, den eine veilchenfarbene Meeresfläche abzuschließen schien. Ossi fühlte, daß alle Erdschwere verschwunden war. Sie war ein Engel geworden, und plötzlich sah sie, daß sie in der mit dem Ringe geschmückten Hand eine Schalmel trug. Sie setzte das Instrument an den Mund, hauchte hinein und — erwachte vom Ton einer Automobilhupe, die unten vor der Tür kurz abgebrochene, ungeduldige Zeichen gab. Erschrocken blickte Ossi nach der Uhr. Sie hatte die Zeit verschlafen. Und im Augenblick waren ihr die Symbole des Traumes klar. Ihr sollte heute wirklich ein Kleinod geschenkt werden, das die Kraft des Ringes besaß, den sie von dem fremden König bekommen hatte. Sie eilte zum Fenster, um einen Gutenmorgengruß hinabzurufen und sich dann schnell zur Fahrt in die bunte Welt hinaus zurechtzumachen. Unten wartete „er“ am Steuer des neuen Brennabor „Juwel-Extra“. Eques.